



Brunnen, 29.05.2009

Bezugnahme zum Empfehlungsschreiben MCS-Projekt

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren

Hiermit nehme ich Bezug auf das Empfehlungsschreiben vom 16. November 2006 ausgestellt von Marlen Marty Sozialberatung Schwyz.

Demgemäß ist mir seine gesundheitliche Beeinträchtigung sprich die hochgradige multiple Chemikaliensensibilität (MCS) bekannt. Wie Marlen Marty schreibt, ist es für Herr Beeler auch heute noch sehr schwierig ein MCS-gerechtes Wohnobjekt zu finden. Deutlich macht dies, dass Herr Beeler nach wie vor in seiner ursprünglich gedachten Übergansunterkunft wohnhaft ist. Anhand dieser Tatsache kann auch ich das Anliegen von Herrn Beeler, das MCS-Pionierprojekt" empfehlen zu unterstützen.

Freundliche Grüsse

Gemeindeverwaltung Ingenbohl
Soziales

Eliane Haas
Sozialberaterin